

学級だより



# はつらつ



## 『学習のまとめ』



朝晩が本格的に寒くなってきました。木々の葉が落ち、冬の深まりを実感する季節になってきました。寒くなってきたので上着などでの体温調節や、規則正しい生活習慣を通じて体調を崩さないで過ごしてほしいと思います。11月は1年生が秋探して近所の公園に行ったり、学校で育てたサツマイモを収穫したりしました。3年生は校外学習に行ったり、オンラインで消防署見学をしたりしました。今の季節しか味わえない感覚や、公共の場所でのマナー・態度が身につけていたと感じます。2学期もあと少しです。まとめを通じて定着へと繋げていきます。

### 12月の学習の予定

国語…こそあど言葉・ことわざ 慣用句・「おすすめ図書カード」を作ろう・ないた赤おに・スイミー・漢字の読み方・お話しじゅつかんをつくろう  
算数…小数・重さをはかって表そう・分数・九九・2学期の復習  
生活…学年での活動  
社会…学年での活動  
理科…学年での活動  
図工…学年での活動  
音楽…学年での活動  
体育…学年での活動  
道徳…黄色いかさ・黄色いベンチ・よりみち  
総合…学年での活動

### 11月の学習の様子

- ・全校で音楽集会がありました。1年生は「スイミー」、2年生は、「子ぎつね」「青い空に絵をかこう」、3年生は「ブラックホール」「にじ」を演奏しました。自分の役割をしっかりと果たして頑張りました。後ほど保護者の方も見られるように動画を公開する予定です。楽しみにしてください。
- ・1年生は、公園に秋探しに行きました。木の実や色づいた葉をたくさん見つけることができました。見つけた木の実や葉を使って楽しい工作にも取り組みました。また、育てていたさつまいもを収穫しました。つるを使ってクリスマスリース作りにこれから取り組みます。
- ・3年生は、オンライン消防署見学を、教室で自分のタブレットを用いて配信を見る形式で行いました。消防署内の様子や普段の訓練の様子をドキュメンタリー番組風に視聴し、最後にはチャットを用いて相互にやりとりを行いました。また、育てたかぶの収穫を行いました。例年以上に大きく育ち大喜びでした。
- ・あおぞら・そよかせ合同で生活単元学習の一環として縁日を行いました。10月から徐々に準備を始めて、店員とお客に分かれ、縁日を楽しむために所持金や値段を自分たちで考えて設定しました。子どもたちの可能性が広がった良い時間となりました。

#### ◎2学期個人面談について

迅速な対応ありがとうございました。保護者の方々の希望に添えられるよう調整中です。決まり次第お知らせします。

◎学年ごとに必要な持ち物等は当該学年だよりを参照ください。また、12月から体育で短なわを使用しますので、準備をお願いします。

